

Le secrétaire général de l'ONU se dit inquiet pour l'escalade de tensions en Syrie



Nations Unies, (RHC)- Le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a exprimé sa préoccupation pour l'escalade des tensions sur la Syrie après la destruction par les États-Unis de deux avions de ce pays et la condamnation de ces faits par la Russie.

Au cours d'une conférence de presse, Antonio Guterres a signalé que des incidents de ce type peuvent être très dangereux dans une situation de conflit comme celle qui existe dans ce pays arabe.

Il a également expliqué qu'il s'agit d'un scénario complexe et il a réaffirmé l'importance de réduire les tensions pour ne pas aggraver la situation aujourd'hui très critique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/133389-le-secretaire-general-de-lonu-se-dit-inquiet-pour-lescalade-de-tensions-en-syrie>



Radio Habana Cuba